

Zürich, den 23. Juni 1938.

25.6.

Herrn Carlos Faust,
c/o Mr. Justin Rousset,
19, Boulevard Charles III,
M o n a c o
=====

Sehr geehrter Herr Faust,

Ihren Brief vom 20. dies verdanke ich Ihnen bestens und möchte die Gelegenheit auch noch benützen, um Ihnen den Empfang der Kalanchoe Faustii und deren Beschreibung mit verbindlichem Danke anzuzeigen.

Ich will nun sehen, dass wir Ihren Wunsch erfüllen können. Immerhin findet sich Euphorbia Cyparissias in Frankreich und im Mittelmeergebiet, so dass Sie sie wohl sicher auch sammeln können.

Die seinerzeit zur Bestimmung zugeschickten Pflanzen liegen immer noch bei mir und ich bin bis anhin noch nicht zu deren Bestimmung gekommen. Es sind dies Pflanzen, die untersucht werden müssen, bevor eine Bestimmung möglich ist, da die üblichen Methoden bei diesen offenbar selteneren Gewächsen versagen.

Mit hochachtungsvollen Grüßen

L. L. Dauter